

企画展「写生とユーモア 動物さまざま」展



河鍋暁斎記念美術館

同時開催 特別展「第31回かえる展」

会期：2017年7月1日（土）～8月25日（金）

河鍋暁斎記念美術館の
HPへはこちらから↑

〔休館日：毎週木曜、8月26日～31日〕 開館時間：10時～16時

入館料：一般540円、中～大学生430円、小学生以下210円、団体要予約（20名以上）

毎年7月が巡って参りますと、当館では第3展示室で特別展「かえる展」を開催し、企画展は、それに合わせて暁斎と一門の動物画をご紹介します。

企画展は第1展示室では、写生をよくし、弟子にも学ばせた暁斎と一門の写実的な獣、鳥、魚、昆虫などをご覧ください。

第2展示室では、空想上の霊獣像や、暁斎ならではの動物戯画を展示しております。動物が人間さながらに生き生きと遊び、時に戦うさまをご鑑賞ください。

暑い夏のひととき、さまざまな動物たちの姿をお楽しみいただければ幸いです。

群蛙（『暁斎楽画』より） 暁斎 紙本 彩色版画

絵本『暁斎楽画』（明治14年〈1881〉出版、武田伝右衛門板）の中の1図。太湖石（たいこせき）は、元々中国の太湖で産出された石灰岩です。穴の多い複雑な形をした奇岩で、庭石に多用されたといわれます。その奇怪な岩のあちこちに、蛙たちが佇んでいます。



夏がやってきました！ くるみ保育園長 松本 麻紀

梅雨も明け、夏本番！暑さ厳しい毎日で、小さいクラスでは夏風邪をひいてしまったりする子もいたり体調管理の難しさを感じています。その一方で元気いっぱいの子もたちはプール遊びを楽しみに登園してきます。今年も5歳児クラスがきれいにプール掃除をして、プールがはじまりました。1、2歳児クラスではテラスに出したビニールプールで水遊び。最初はイヤイヤしてお部屋の奥に逃げってしまった子がいたのですが、お友だちが楽しそうに遊ぶ姿に水着に着替えてちゃぽん！今度は出たくない！と泣いてしまった・・・なんていうかわいい姿もみられています。みんな気持ちよさそうに水遊びを楽しんでいます。そして、プールの横では元気な子どもたちに負けじとぐんぐんつるを伸ばし、たくさんの黄色いお花を花開かせている植

物があります。へちまです。今の子たちは「へちまたわし」なんて知らないでしょうから、完成させたい・・・と年長さんと育てています。

7月1日にはくるみまつりがありました。ここ数年、おみこしのでっぺんにはクラス名の「くじら」を作って乗せていたのですが、今年は「恐竜」を飾り勇ましいおみこしとなりました。朝のうち雨が降っていて外では無理かなと思っておりましたが、なんとおまつり開始前に雨が上がり、まつのき公園一周「わっしょい！わっしょい！」と掛け声が響き渡りました。みんなのパワーですね。保護者の方々のアイデアいっぱいのゲームにも大喜びの子どもたちでした。

健康に気をつけながら、この夏もこの時期ならではの遊びを子どもたちと楽しみたいと思っています。